



HEIDELBERG
INSTITUTE OF
GLOBAL HEALTH



UNIVERSITÄTS
KLINIKUM
HEIDELBERG

Stellenausschreibung

Am Heidelberger Institut für Global Health der Universität Heidelberg (HIGH) ist ab sofort eine Stelle als

Wissenschaftliche Hilfskraft (w/m/d)
für 40-80h/Monat
für das Wahlfach Global Health

zu besetzen.

Das Heidelberger Institut für Global Health (HIGH) ist ein Forschungsinstitut der Medizinischen Fakultät der Universität Heidelberg, der ältesten Universität Deutschlands.

Durch seine Forschung will das Institut zur Verbesserung der Gesundheit weltweit beitragen, vor allem in Afrika und Asien. Das Institut wurde 1962 gegründet und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. Der Wahlfachtrack Global Health bietet Medizinstudierenden eine Vielfalt an Modulen, die wichtige und aktuelle Themen der Globalen Gesundheit zum Inhalt haben. Weitere Informationen finden Sie auch unter: <http://wtgh.ukhd.de/>

Voraussetzungen:

- Student:in der Medizin an der Universität Heidelberg
- Verantwortungsbewusste, selbstständige und strukturierte Arbeitsweise
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse
- Interesse am Thema Globale Gesundheit (Global Health)

Von Vorteil, aber nicht erforderlich:

- Moodle-Kenntnisse
- Social Media-Kenntnisse (Content Creation, Marketing)
- Grafik-Design Kenntnisse

Aufgaben:

- Moderation und Assistenz bei Vorlesungen und Vorträgen
- Kommunikation der Global Health Events
- Unterstützung bei der Weiterentwicklung unseres interdisziplinären Lehrangebots zu Global Health
- Evaluation, Auswertung und Nachbereitung der Veranstaltungen
- Bekanntmachung unserer Lehrangebote z.B. durch die Erstellung von Poster, Flyern und Ankündigungen auf der Webseite

Bitte schicken Sie Ihren Lebenslauf und eine kurze, formlose Bewerbung mit der Beschreibung Ihrer Vorkenntnisse (auch ggf. Global Health Vorerfahrungen, und ob Sie an einer Doktorarbeit im Themenbereich Global Health interessiert wären) an Lisa Hennig: lisa.hennig@uni-heidelberg.de

Wir bitten um Verständnis, dass eingegangene Bewerbungsunterlagen nicht zurückgesandt werden.

Die Universität Heidelberg strebt in den Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, die Erhöhung des Frauenanteils an und bittet daher qualifizierte Frauen nachdrücklich um ihre Bewerbung. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung vorrangig eingestellt. Die Informationen bei Erhebung von personenbezogenen Daten nach Art. 13 DS-GVO können unserer Homepage unter **Datenschutz** entnommen werden.